
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

No.1897 
1月 12日例会 プログラム 「よもやま話」  東川 清隆君 

1月 19日例会 プログラム 「ロータリー情報」  藤田 尚徳君 

1月 12日のメニュー ・カキ＆魚介類の洋風煮込み バターライス添え ・大根のスープ ・フルーツ入り和風プリン ・コーヒー
 

前回（1 月 5 日）例会記録 
 

会員総数 39名(内出席規定適用免除者 2名) 出席者数 26名 欠席者数 11名 出席率 70.27％ 前回補正率 － 

前回補正者 － 
出
席
報
告 欠 席 者 藤原君 花岡君 井上君 岸本君 松王君 三谷君 三宅(照)君 仲田君 中山君 大久保君 山田(次)君 
 
 来 訪 者   村川 荘太郎様（倉敷南RC） 
 
 会 長 挨 拶    
 
 こんにちは。例会出席ありがとうございます。改めて新年明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願い致し

ます。ビジターの紹介をさせていただきます。倉敷南ロータリークラブの村川様です。ようこそいらっしゃいました。今年

の正月は例年の正月と比べ大変暖かい日が続きました。ゴルフに行かれた方々も良いスコアで回れたと思います。この後の

卓話の時間にプログラム委員長が前回に続いて時間を取ってくれていますので、簡単ですが以上会長挨拶と致します。では

お食事をどうぞ。 
 
 会 長 報 告   
 
・ 本日例会後、理事役員会を行いますので理事役員の方はお残り下さい。 
 
 幹 事 報 告   
 
・ 「2006-2007年度下半期会費納入のご案内」を配布しておりますので、納入についてよろしくお願い致します。 

・ 1月28日(日)ホテルグランヴィア岡山にて開催されます第10・11グループIM参加について会場へのバスの準備を計画し

ております。人数把握のため再度出欠の確認をさせていただきますのでよろしく願います。 

・ 2月2日(金)例会場はダイヤモンド瀬戸内マリンホテルに変更になります。時間は通常どおり12:30開始。 

・ 他クラブの週報・例会変更通知は回覧いたします。 
 
 委 員 会 報 告   
 
・ 出席委員会（緋田委員長）：［2006-2007 年度上半期 100%出席者への記念品贈呈］藤田君、近藤君、松尾君、三宅(一)君、

三宅(孝)君、三宅(照)君、三宅(保)君、小野君、小野田君、白石君、高橋(征)君、高橋(秀)君、立石君、槌田君、渡邉

君、山田(孝)君 以上16名。 

・ 親睦・家族委員会(高橋(秀)委員長)：＜誕生日祝＞ 花岡君 1日、三宅(保)君 7日、渡邉君 8日、三宅(一)君 16日 

＜結婚記念日祝＞ 渡邉君 15日、山田(次)君 18日、槌田君 21日、山本君 26日、大西君 27日、三宅(孝)君 29日 
  
 スマイル・ボックス   
 
・羽賀君－私事、喪中につき賀状等挨拶失礼致しました。本年もよろしくお願い致します。 

・小野田君－家族12人を連れて3泊4日のスキーツアーに行ってきました。 

・山田(孝)君－宮原さん、白石さん、お年玉を有難うございました。 ・富永君－今年もよろしく願います。 

・松尾君－本年もよろしく願います。来年もよろしく。2年分。 ・立石君－今年もよろしく。 

・三宅(保)君－残券、今年もよろしく。 ・高橋(征)君－新年おめでとうございます。 

・石川君－明けましておめでとうございます。 ・福森君－昨年はお世話になりました。 

・島田君－①会員皆様には本年もよろしくお願い申し上げます。②入会月。 

・東川君－①今年もよろしくお願い致します。②前回欠席。 ・小野君－本年もよろしく。 

・白石君－明けましておめでとうございます。本年もタイガースの応援よろしく。 

「一次校正済み」H19.1.9 高橋秀明 

「校了」H19.1.9 高橋秀明 
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・三宅(孝)君－①本年もよろしくお願い申し上げます。②結婚記念月。 

・槌田君－①新年明けましておめでとうございます。後半もよろしくお願い致します。②結婚記念月。 

・渡邉君－①誕生月。②結婚記念月。     ・三宅(一)君－誕生月。     ・三宅(保)君－誕生月。 

・大西君－結婚記念月。    ・宮原君－入会月。   ・中山君－入会月。   ・谷口君－入会月。 
 
 プ ロ グ ラ ム  「年頭にあたって」 
 
槌田会長 

 プログラム委員長より年頭にあたって会長と幹事に後半のスタートに当たって卓話をしろという事で、正月三が日、何を

話そうか考えていましたが、良い案が見つかりませんでしたので後半のスケジュールを話しながら、その中で CLP について

少し詳しく話をしてみようと思います。 

 まず後半のスケジュールですが、1月28日にIMが岡山北、岡山西の両クラブの合同によりホテルグランヴィア岡山で行わ

れます。3月10日、11日にクラブ会長エレクト研修セミナー(PETS)がウエルサンピア岡山で行われ、5月20日地区協議会が

岡山県立大学で行われます。以上が今年後半のスケジュールです。地区大会は10月 27日、28日の予定で場所は総社市スポ

ーツセンター体育館吉備路アリーナで行われます。IM のパネルディスカッションもテーマとして「クラブ活性化と基盤強化

を考える－CLPをふまえて」となっています。 

 次に CLP のことを少し話してみようと思います。昨年の 2月 16 日から 23 日までアメリカ、サンディエゴの国際協議会で

の討論に新宮ガバナーが参加しました。その中で地区リーダーシッププランの次の課題として、クラブ活性化及び事業の継

続性保持のための組織機構の提案がありました。各クラブで中長期展望のもと十分検討して実施していきたいとのことです。

地区リーダーシッププランは今までの分区代理をガバナー補佐制度に変更したことです。 

 CLPの要点としては 

① クラブの基盤強化、活性化を目的とした組織の管理的枠組みです。 

② 各クラブに義務付けられたものではありません。クラブに適したようにクラブ毎に検討する。 

③ ロータリー綱領、四大奉仕を追及していくことには変わりはありません。 

④ ロータリークラブの細則の修正が必要です。 

 今までより重要視されている点は、 

① 長期的目標を立てて継続性を図る。 

② クラブ運営を簡素化する。委員会構成は五つの常任委員会にまとめられますが、必要に応じて小委員会を設置する。 

③ 全会員が情報を共有し、より活発に地域への広報活動を行う。 

 2006-2007年度はCLPの理解と各クラブでの適用検討を進める年度と考えています。例として、玉野ロータリークラブでは

手話の会、ボーイスカウト、玉野市教育委員会の児童・生徒科学研究発表作品展等いろいろ協賛しています。一つひとつ単

独で行っていますが、ネットワークで一つにつなぐようなことが出来るか、考えてみることもいいのではないでしょうか。 

 ロータリーのホームページにもクラブ・リーダーシップ・プランについて質問に答えるような形で載っていますので、一

度暇な時に見てもらえればと思います。 

 以上 CLP についてお話しましたが、私自身よくわからないところがあります。また勉強して報告できることがあれば皆様

に報告させていただきます。以上年頭から少し固い話で申し訳ありませんでした。 

 

三宅(孝)幹事 

 上半期、幹事を務めさせていただきましたが、会長を補佐し勉強をさせていただいている状況です。初めて100％出席を達

成しましたが、後半も100％出席を目指します。 

 年の初めですので、本日は“えと”の話をしたいと思います。中国は殷の時代、王充（おういつ）という人が民衆に暦を

浸透さすべく、身近ななじみやすい動物を当てて文献を書いたことから始まったと言われています。そもそも十二支は12年

で天を一周する木星の軌道上の位置を示す数字であったが、やがてこれが月、時間、方位の表示にも用いられるようになっ

た。殷の時代には月の日にちを数える甲、乙、丙・・・の十干というものがあり、十干と十二支の組合せを干支(えと)とい

う。 

 十二支の動物についての逸話：神様のもとに新年の挨拶にきた順番に動物を割り当てた。猫は神様のもとへ行く日を忘れ

たのでネズミに聞くと、ネズミは一日遅れの日を教えた。牛は足が遅いので元日夜の暗いうちから早く出発、ネズミは牛の

背中に乗り、神様の門前で飛び降りて一番乗り、二番目は牛、猫は一日遅れで番外、十二支に入れなかった。・・・という逸

話が日本各地に残っている。中国、朝鮮、モンゴル、ロシア周辺に同様の話があり、これらの国に干支がある。 

 中国では万物は木、火、土、金、水の五つに分類され、それぞれに陰（ト）と陽（エ）がある。甲は木の陽(キノエ)、乙

は木の陰(キノト)、丙は火の陽(ヒノエ)・・・という。十干と十二支で60通りの組合せがあり、60年で一巡するので60歳

を還暦という。最後に甲子園球場は甲子(キノエネ1924年)の年（ネズミの年）に完成した。残念ながらトラではなかった。 

 


